



創立150周年記念式典 児童の発表

祭りの鳴り物の音が遠くから聞こえ、秋の訪れを感じる10月です。そして、10月1日はいよいよ創立150周年記念式典の当日です。9月中は本番の日に向けて、どの学年も一生懸命準備し、発表の練習をしました。

1, 2年生は、校区に伝わる「むかしばなし」の劇に取り組みました。「足のかみさん(道陸神社の由来)」と「蕎原の大きなとちの木」のお話です。低学年にとっては難しい言葉もありましたが、まさに一言ずつ教わってセリフの練習を頑張りました。

3年生は「馬場なすの栽培」についての発表です。1学期に同じテーマで他校とオンラインで発表会をした時も上手にできていましたが、それから更に工夫し、練習を重ねました。

4年生は現在の「校歌」と戦前に歌われていた「旧校歌」、そして「蕎原小学校の校歌」の斉唱です。蕎原小の校歌は蕎原の方の歌を録音して、楽譜に起こしました。明るい曲調と印象的な歌詞が気に入り、廊下で口ずさむ子どもも見られました。

5年生は「蛇谷・土井・金(根)福寺」という戦国時代の城について調べました。4年生が校歌を歌っているのを聴いて思いついたそうです。難しい歴史の学習ですが、奮闘してまとめました。

6年生は葛城小学校をよりよくするために、学校の歴史を振り返り、卒業生の方からの聞き取りもして、考えをまとめました。題して「葛城人権宣言」です。

保護者の皆様には後日、動画で見えていただけるようにしますので、楽しみにお待ちください。

非行防止教室 9月1日(木)

5年は万引きについて、6年は夜間の徘徊や薬物の危険について学びました。岸和田スクールサポートセンターと貝塚警察の方がそれぞれ丁寧に教えてくださいました。



ありがとうございました 150周年記念募金

記念式典のパイプ椅子・記念誌・航空写真入りのクリアファイル・校章入りの水筒などをおかげさまで準備することができました。今後、ICT機器などの学校の備品を購入させていただきます。ありがとうございました。



たけのご学級 公開講座 9月21日(水)

学級生のあんぐり さなえさんを講師に迎え、「おうちで楽しく性教育 はじめの一步 おはなし会」の講座が開かれました。グループに分かれてお悩みシェアもして、もりあがりました。もっと聞きたくなる、もっと話したくなる、楽しい講座でした。



給食試食会 9月21日(水)

始めに東小の栄養教諭さんから給食に関するお話を伺い、その後、エプロンを着けて給食室に向かい、普段は見られない給食室に興味深く見学しました。そして、配膳後、待ちに待った試食では、「懐かしい」「おいしい」と好評でした。

